



9月

2学期がはじまりました！！

種とり楽しいな！
朝顔や、ふうせんかずらの
種、いろんな種があるよ♪



竹馬チャレンジ！
少しずつできるようになってきたよ！



一本下駄乗れるようになってきたよ！

敬老の日のハガキ

3歳児のもも組さんは、
幼稚園のミニポストに
入れたよ♪



敬老の日に向けて、幼稚園で日頃の感謝の気持ちを込めてハガキを描きました。自分たちでポストに投函したハガキ、お世話になっている人たちの元に届いたかな～？？





幼稚園に忍者からの巻物が届いたよ！



忍者からの巻物
読んでみよう！



『伝説の石』をみつけたよ！

忍者でござる！！

園庭で集いをしていると、なんと！！空から巻物がふって来ました！中を見てみると・・・

忍者村の長老が、『伝説の石』を探しているので、香里幼稚園のみんなに探してほしい！』と書いてありました。

その日から、にこにこ山（裏山）や園庭で、伝説の石探しごっこや、忍者の修行ごっこが始まりました。

忍者ごっこを楽しみながら、運動会に向けて、取り組んでいきたいと思っています♪



一本橋を渡る術に挑戦！

たたみ登りの術！！



忍者から、修行帳が
届いたよ♪
修行、頑張るぞ！！

